

Père

Il y a 42 ans je disais OUI à Bernard
déjà dans ce vêtement, dans une église du Val de Marne
déjà avec un père passioniste ici présent.
Ce OUI était plein d'amour, plein de confiance
plein du désir de construire ensemble une vie tournée vers les autres
J'avais 19 ans.

Il y a 26 ans je disais oui avec Bernard
pour devenir laïcs passionistes.
Ce OUI est celui de vivre l'évènement Passion Résurrection
dans l'amour de Dieu chaque jour dans ma vie, dans notre vie de couple
formé et accompagné par les religieux et religieuses.

Il y a 12 ans nous fondions la fraternité passioniste à Cachan
Les jeunes nous disaient OUI pour vivre et approfondir leur foi avec Saint Paul de la Croix
Ces OUI nous provoquent dans notre propre engagement :
Etre présent, être à l'écoute des plus petits
Ne jamais perdre confiance, accueillir des petites résurrections chaque jour.

Il y a 5 ans nous avons dit oui pour réfléchir à une formation en vue du diaconat permanent
Et pour réfléchir, ça j'ai réfléchi.
Que de questions posées !
On ne nous voyait jamais l'un sans l'autre dans la famille, avec nos amis, dans nos engagements
paroissiaux, dans nos activités diocésaines.
Même la formation diaconale est en couple et je remercie Monseigneur Santier de nous y
associer.

Après 5 ans de recherche difficile provoquant un bon questionnement pour le couple mais aussi
parfois dérangent j'ai mis ma confiance dans le Seigneur pour vivre ma vie de femme dont le mari
est diacre. Je remercie les femmes de diacres qui m'ont partagé leur vécu et leurs interrogations.

Aujourd'hui mon désir est de rendre heureux Bernard dans son nouvel engagement.
Avec le même amour de mes 19 ans, OUI j'accepte que Bernard soit ordonné diacre permanent.
L'Esprit Saint continuera à guider mes choix et ceux de Bernard pour vivre pleinement sa mission
et notre engagement de laïc passioniste même si à partir d'aujourd'hui il n'est plus laïc ! Telle
Marie dans le stabat mater je resterais son « inspiratrice » dans toutes ses actions au Secours
Catholique et dans sa mission.